

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 3 octobre 2023

## **À Strasbourg, une formation de sensibilisation sur les violences sexuelles et sexistes pour les établissements de vie nocturne**

Dans la continuité du programme européen SHINE, la Ville de Strasbourg s'engage sur la prévention du harcèlement sexuel sur les lieux de vie nocturne et festifs. Le dispositif SHINE financé par le programme *Droits, Égalité et Citoyenneté* (REC) de l'Union européenne a pour ambition de créer une culture commune chez les acteurs et actrices de la nuit et de leur donner des outils appropriés pour prévenir les conduites à risque menant au harcèlement sexuel dans les lieux de vie festive et nocturne.

Après un recueil des besoins en décembre 2022 et plusieurs mois d'échanges avec les responsables d'établissements de nuit, la Ville de Strasbourg accueille **le 4 octobre** prochain à l'Aubette, un programme de formation à destination du personnel de ces structures.

Le matin, trois axes de travail seront abordés pour apporter des conseils en matière de détection et prise en charge des victimes : Identifier – Comprendre – Agir. L'après-midi portera sur les pratiques locales avec une présentation des outils de prévention et de lutte contre les violences sexuelles et sexistes.

**Nadia Zourgui**, adjointe à la maire en charge de la tranquillité publique, sera présente lors de cette journée à 12h pour s'adresser aux professionnel·les des établissements de vie nocturne du territoire métropolitain.

Cette nouvelle étape dans la construction d'une ville plus inclusive constitue une priorité en matière de tranquillité publique, mais aussi de lutte contre toutes formes de violences et pour toutes les victimes, et a pour objectif de permettre à l'ensemble de ses citoyen·nes d'accéder sans restriction à aux espaces, infrastructures et services qu'offre le territoire.

Cette action est cofinancée par l'Etat dans le cadre du *Fonds Interministériel de Prévention de la Délinquance et de la Radicalisation* (FIPD-R).

Cette démarche a été travaillée en lien avec l'Eurométropole de Strasbourg et dans le cadre du *Contrat Intercommunal de Sécurité et de Prévention de la Délinquance et de la Radicalisation* (CISPD-R), en partenariat avec le *Centre d'information sur les droits des femmes et des familles du Bas-Rhin* (CIDFF), et a été menée en collaboration avec les acteurs associatifs du territoire mobilisés sur ces questions (*Flag, Ithaque, Maison bleue, Sturm Production, Planning familial, Dis bonjour sale pute, la Grenze*).